



Foto: Weingut Kolkmann

Weingut Kolkmann

Das Tor zum Wagram

Das Weingut Kolkmann gehört zu den beständigen Winzern am Wagram. Mit beharrlichem Qualitätsstreben und exzellentem Preis-Leistungs-Verhältnis hat sich der sympathische Familienbetrieb einen Namen gemacht.

Abendstimmung in der neuen Vinothek (l.); hochzufrieden mit dem Neubau und dem Jahrgang 2011: Gerhard und Horst Kolkmann.



Schon Großvater Horst Kolkmann setzte auf Qualitätsweine und Eigenvermarktung. Eine weise Entscheidung, denn die enge Kundenbindung war wichtiger Baustein auf dem Weg zum Erfolg; neben Gastronomie und Fachhandel kann das Weingut heute auf eine treue Stammkundschaft zählen.

Tolle Lagen, faire Preise Horst Kolkmann junior und sein Neffe Gerhard führen den Betrieb gemeinsam, dahinter steht ein kompetentes Team in Weingarten und Keller, was auch notwendig ist. Schließlich werden gut 34 ha Rebfläche bewirtschaftet. Besonderes Augenmerk in der umfangreichen Produktpalette legt die Familie auf regionstypische Sorten wie den Roten Veltliner, Grünen Veltliner und Zweigelt. Beste Lagen wie die Rieden Diebstein und Brunnthäl sowie Fumberg und Welfel sind Garant für kontinuierliche Qualitäten, was sich nicht zuletzt auch in zahlreichen nationalen wie internationalen Auszeichnungen niederschlägt.

2011 Grüner Veltliner Brunnthäl

Schön ausgereifte und großzügige Nase mit Aromen von Birnen, Kräutern und Zesten; saftiger Fruchtbogen mit Kernobst und Quitte, dazu helle Würze, sanfte Textur und pikanter Abgang.

Stammkunden wissen das ausgezeichnete Preis-Leistungs-Verhältnis der Kolkmann-Weine zu schätzen; das breite Sortiment bietet vom unkomplizierten Einstiegswein bis hinauf in die lagerfähige Reserve-Kategorie für jeden Anlass den richtigen Wein, Trinkspaß garantiert. Mit 2011 hat Familie Kolkmann einen sehr guten Jahrgang im Keller, die Weine präsentierten sich zum Verkostungszeitpunkt bereits sehr vielversprechend, zum Beispiel der aktuelle Grüne Veltliner Brunnthäl. „Wir haben schön ausgereifte, vollmundige Weine keltern können, die klassisch ausgebauten Weine sind gluckklar und fruchtig, die Reserven zeigen sich elegant, mit tiefer Aromatik und cremiger Textur, wir sind hochzufrieden“, so Gerhard Kolkmann.

Zeitgemäße Architektur Von Richtung Westen kommend, ist das neue Degustationsgebäude am Ortseingang von Fels nicht zu übersehen, hier repräsentiert Familie Kolkmann ihre Weinkompetenz in zeitgemäßer architektonischer Sprache. Verantwortlich für den markanten, schnörkellosen Bau zeichnet das Architekturbüro Haas aus Enns. Im klar gegliederten Shop können alle Kolkmann-Weine zu Ab-Hof-Preisen mitgenommen werden, darüber hinaus sind Edelbrände, Säfte und regionale Spezialitäten erhältlich. Der transparente Baukörper bietet einen herrlichen Ausblick auf die nahen Weinberge, mit Blick auf den Wagram lässt es sich trefflich degustieren und ein gutes Glas Kolkmann-Wein genießen.

Weingut Kolkmann

Degustation – Weishop – regionale Produkte
3481 Fels am Wagram; Kremser Straße 53
Montag bis Samstag 9:00–18:00 Uhr
Sonntag 13:00–18:00
www.kolkmann.at